

Elf Mathe-Asse aus der Uecker-Randow-Region vertreten bzw. vertraten die Region bei der Landesolympiade. Die ersten Schüler haben die Vergleiche am vergangenen Wochenende bereits hinter sich gebracht und schnitten erfolgreich ab. Das sagte Angelika Schmetzke, stellvertretende Schulleiterin des Pasewalker Oskar-Picht-Gymnasiums und Koordinatorin der Mathematikolympiade für den Altkreis Uecker-Randow.

Nordkurier vom 08.03.2012

Die besten Rechner der Klassen 7 bis 12, sie waren zuvor bei den Schul- und Altkreis-Olympiaden als Sieger hervorgegangen, maßen mit den Besten des Landes in Greifswald ihre Kräfte. Die sechs Schüler waren: Wilhelm Zahn (Klasse 7) und Hanna Pilarski (Klasse 8), beide Deutsch-Polnisches Gymnasium Löcknitz; Arne Krumnow (Klasse 7) und Uwe Kleinschmidt (Klasse 8), beide Greifen-Gymnasium Ueckermünde; sowie Florian Schmekel (Klasse 7) und Felix Schmekel (Klasse 9), beide Oskar-Picht-Gymnasium Pasewalk. Am besten aus der Uecker-Randow-Region schnitt Florian Schmekel ab, der 30 Punkte erzielte. Er errang einen zweiten Platz. Über einen dritten Platz konnte sich Hanna Pilarski freuen. Wilhelm Zahn und Arne Krumnow bekamen eine Anerkennung. Ob jemand zur Bundesolympiade fährt, steht momentan noch nicht fest. Für die Mathe-Asse der Klassen drei bis sechs steht die Landesolympiade dann im Sommer an.